



Inicio Programa Colaborativo Rural ATENEO “Los Lastra III”

JUNIO25

El alcalde y varios de sus concejales visitaron el curso del Programa Colaborativo Rural ATENEO “Los Lastra III”, que en esta ocasión se está desarrollando en la especialidad de “Atención sociosanitaria a personas dependientes en instituciones sociales” y en el que participan 10 alumnos de Torremejía, además de una directora y una monitora.



Celebración de Cata de Vinos en Torremejía

JUNIO25

En la Plaza de España se celebró una actividad de Enoturismo, una cata de vinos y aceitunas donadas por todas las cooperativas de nuestra localidad, junto con quesos de nuestra tierra. La actividad la llevó a cabo Cati Bustillo, a través de Fedesiba y que contó con la colaboración del Excmo. Ayuntamiento de Torremejía.

Para 45 personas de la localidad, fueron invitadas las 18 asociaciones de Torremejía con 2 representantes por asociación (36), más las 3 cooperativas (6 personas), más Frutos Pomer y Coroliva (4), en total 46 personas.



Semana LGTBIQ+

JUNIO25

El ayuntamiento de Torremejía lució durante toda la semana dedicada al orgullo LGTBIQ+ la bandera arcoiris en el balcón del ayuntamiento



Inicio de la ludoteca

JUNIO25

Como cada año, desde el Excmo Ayuntamiento de Torremejía se lleva a cabo en la Guardería Infantil "CEI Rafaela Suárez-Bárcena Aguilar, Quinta del 71", gracias al Plan "Concilia Extremadura 2025" financiado por la Junta de Extremadura, en la cual niños de entre 2-7 años realizan numerosas actividades gracias tanto a la directora como a las dos monitoras contratadas por el ayuntamiento.

Pintura de la piscina municipal

JUNIO25

El ayuntamiento procedió al adecentamiento, limpieza y pintura de la piscina municipal, para su apertura la temporada 2025, el pasado 20 de junio



Celebración de la Semana Santa

ABRIL25

Torremejía se engalanó con los pendones para la celebración de la Semana Santa 2025.



Charla antiatragantamientos

MAYO25

Juan Carlos Alonso Lavado, enfermero del Hospital Universitario de Badajoz, impartió una charla antiatragantamientos denominada “Cómo utilizar un dispositivo antiatragantamiento de emergencia”, para personal del ayuntamiento, Policía local y de Protección Civil.

El ayuntamiento de Torremejía ha adquirido cuatro de estos dispositivos, uno que ha donado a la piscina, otro al CEIP Inmaculada Concepción y el resto entre Policía y protección civil.



Festividad de San Isidro

MAYO25

Con motivo de la celebración del día de San Isidro, desde la Concejalía de Cultura, festejos y deportes se organizaron un montón de actividades, con la actuación del Coro de la Asociación Cultural “El Chinarral” y su grupo infantil de bailes, se realizó la tradicional procesión del Santo a la Ermita.



Campeonato de Extremadura de motocross

MAYO24

El ayuntamiento de Torremejía colaboró con la Asociación de Motocross “El Quicio” en la celebración del Campeonato de Extremadura de motocross que se celebró el pasado 4 de mayo.

Concurso morfológico de galgos

ABRIL25

Un año más celebramos el IX Concurso Morfológico del Galgo Español, en la Plaza de España, con gran participación tanto de galgeros locales como de fuera.



Acondicionamiento del camino del Tinahón

ABRIL25

Continuando con la inversión que se viene realizando desde el ayuntamiento de Torremejía, durante el mes de abril se procedió al perfilado y acondicionamiento del camino del Tinahón, para facilitar el tránsito y acceso de nuestros vecinos a sus parcelas. Por otro lado, también se ha adecentado el camino de la Zarza con personal de Aepsa..



Continuación Aepsa

ABRIL25

Seguimos trabajando con las obras de Aepsa previstas para este año, tanto con la ejecución del acerado de la calle Diego de Alvarado como la prolongación de la calle Chinarral.



obras

Mesas de juegos accesibles

ABRIL25

El ayuntamiento de Torremejía instaló una mesa de juegos en la Plaza de España y otra en el parque Angel Galán, las dos accesibles para sillas de ruedas. Se ruega a tod@s que cuiden y respeten el mobiliario urbano, que es de tod@s

